
Skripts Martijn van Staveren  

Die 6 Ziele von Chemtrails  
(Wetterveränderung als Verschleierung) 

Martijn van Staveren gab eine besonders klare und prägnante Zusammenfassung zum Thema 
Chemtrails, mit den zugrundeliegenden Zielen, die weder in den Mainstream-Medien noch in den 
alternativen Medien weltweit diskutiert wurden oder werden. Hier könnt ihr die Mitschrift eines 
Beitrags von Pateo Radio lesen, wo er am 19. November 2014 zu Gast war, gefolgt von einem 
Bericht der Whistleblowerin Kristen Meghan und der Doku „The Dimming“. 

„Nun, dieses Besprühen aus der Luft gibt es. Laß mich das gleich vorwegsagen. Das ist 
Logik, das kann man mit eigenen Augen sehen, und wer dem widerspricht, der sieht nicht 
gut hin. Ich selbst bin ein professioneller Beobachter, mein ganzes Leben lang habe ich den 
Himmel, Flugzeuge und auch die Astronomie studiert. Ich interessiere mich sehr für die 
Sternenkunde. Ich habe bewusst nicht an einer Universität studiert, weil ich mich nicht 
bestimmten Fächern und Muster fügen wollte. Und ich habe nach all den Jahren der 
Forschung über UFOs und auch über Chemtrails festgestellt, dass es so viele verschiedene 
Programme gibt, in denen das geschieht, wo das Besprühen stattfindet, warum das 
Besprühen stattfindet und was das ultimative Ziel ist. Ich werde einige dieser Programme 
auflisten:  

Das Erstes haben wir hier auf der Erde ein Programm, das chemische Sprühmittel einsetzt, 
und zwar auch als Waffensystem. Es gibt derzeit in der Umlaufbahn der Erde 
Verteidigungsnetzwerke oder besser gesagt offensive Netzwerke, die lediglich dazu dienen, 
Angriffe auf Staaten durchzuführen, die – ich will es mal so ausdrücken – uninteressante 
Staaten sind. Große Kontinente, die eigentlich gegnerische Mächte sind, ich nenne nur 
China als Beispiel, werden ständig mit Technologie von außerhalb der Erde bombardiert. Es 
handelt sich um riesige telemetrische Plasmasysteme, Waffensysteme, die einfach nicht 
existieren könnten, weil die menschliche Technologie noch nicht in der Lage ist, sie zu 
entwickeln. 

Aber sie sind da. Sie befinden sich in der Umlaufbahn um die Erde. Damit diese Waffen 
funktionieren und wirken können und dass diese Plasmaenergien sowohl auf Personen als 
auch auf Objekte und auf Atmosphären anwendbar sind, erfordert es eine Art von 
Flüssigkeit in Form von Gas. Und diese Gase werden via Flugzeugmotoren und 
Flugzeugtreibstoffe in die Luft versprüht. Die Gase befinden sich buchstäblich in den 
Molekülen, in der Molekularstruktur des Treibstoffes. Je nach den Temperaturschichten in 
der Atmosphäre sind diese Chemtrails manchmal sehr gut sichtbar. Wenn du hinhörst und 
es dir oft anschaust, kannst du auch sehen, dass ein Chemtrail plötzlich für ein paar 
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hundert Meter stoppt und dann wieder sichtbar wird. Das hat nichts damit zu tun, dass in 
diesem Moment die Sprühanlage ausgeschaltet ist, sondern damit, dass in diesem Moment 
eine viel weniger kalte Luftschicht vorhanden ist, wodurch die Kristallisation dieser Stoffe 
nicht stattfindet, so dass sie auch nicht zu sehen ist. 

Chemtrails sind eigentlich also unter anderem Hilfsmittel, um supergelenkte Waffensysteme 
funktionieren zu lassen. Und das sind nicht nur Waffensysteme, um Dinge außer Gefecht zu 
setzen, sondern das sind Waffensysteme, um z.B. Radartechniker dazu zu bringen, ganze 
Objekte in der Luft auf dem Radar verschwinden zu lassen, so dass sie unsichtbar sind. So 
ist es möglich, ein ganzes Passagierflugzeug aus der Luft zu nehmen, es vermeintlich 
verschwinden zu lassen und nicht mehr vom Radar aufspüren zu lassen. Es ist aber auch 
möglich, eine komplette Simulation von 80 Kampfflugzeugen in der Luft zu zeigen, so dass 
der Feind denkt, es gäbe einen massiven Angriff. Das sind nur einige einfache Beispiele 
dafür, wozu Chemtrails eingesetzt werden. 

Das zweite Programm besteht darin, dass Chemtrails eingesetzt werden, um ein sehr 
großes Schild um die Erde zu erzeugen. Es handelt sich um ein ständiges 
Verteidigungsnetzwerk, das dafür sorgt, dass keine dimensionalen Fahrzeuge in die 
Erdatmosphäre eindringen können. Dazu werden spezielle Barium- und auch radioaktive 
Partikel in die Luft gesprüht. Auch die Fukushima-Geschichte spielt dabei eine ganz andere 
Rolle als bisher angenommen. Auf jeden Fall ist es ein System, das von Gyrotron-Systemen 
verwendet wird, die riesige Entwickler sind, eigentlich eine Art Sender, um es ganz einfach 
auszudrücken. Das ist nicht die HAARP-Geschichte. Sie sind über die ganze Welt verteilt, 
und es handelt sich um Geräte, die enorme hohe magnetische Wellen und radioaktive 
Systeme einsetzen, um den Boden dieses Schildes, wie soll ich sagen, zu beschiessen. Und 
was passiert in dieser Hülle? Das Spray, das in eine Bahn um die Erde versprüht wird, steigt 
auf eine Höhe von etwa 80 km. Die Hülle manifestiert sich also auch dort, ist ständig 
präsent, wird unten mit einer bestimmten Geschwindigkeit beschossen, und die Moleküle, 
die sich an der Innenseite dieser Hülle befinden, werden bis fast zur Lichtgeschwindigkeit 
beschleunigt, so dass sich die Atome miteinander verbinden und eine Art Schild um die 
Welt herum entsteht. Und dieser Schild ist nur deshalb da, weil die geheimen 
Militärindustrien sozusagen – das sind eigentlich sehr große Privatunternehmen – einfach 
nicht wollen, dass Wesen, die gute Absichten haben, ungefragt hier auf die Erde kommen 
und uns unterstützen. Damit verbunden sind Geräte, die eine Art Supercomputersysteme 
darstellen. Anhand des Verhaltens der Moleküle können sie überall auf der ganzen Welt 
überwachen, wo ein Fahrzeug eindringen wird, noch bevor es sich manifestiert. 

Ein drittes Programm der Chemtrails besteht natürlich darin, dass sie einfach zur 
Reflexion des Sonnenlichts eingesetzt werden. Sie haben das absichtlich gemacht, um eine 
Art Verschleierung zu betreiben, weil man dann immer sagen kann: Wir müssen es zugeben, 
weil es einfach so ist. So wie die deutsche Regierung tatsächlich zugegeben hat, dass 
Chemtrails existieren, um das Wetter zu beeinflussen. So bringen Sie all diejenigen zum 
Schweigen, die über Dinge wie die eben genannten sprechen. Es handelt sich nämlich um 
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eine Verschleierung, und ob es notwendig ist, dieses Sonnenlicht abzulenken oder zu 
reflektieren, ist im Moment nicht das Thema. Es wird einfach benutzt. 

Dann gibt es noch Stoffe – das sind Programm vier und fünf – die in eine Umlaufbahn um 
die Erde gebracht werden, um die Luft- und auch die Wasserströme zu beeinflussen. Es ist 
also nicht nur die Reflexion des Sonnenlichts, sondern auch die Beeinflussung und 
Ingangsetzung bestimmter Luftströmungen um die Erde, die alles bestimmen, und zwar auf 
klimatischer Ebene, und somit auch die Weltmeere beeinflussen; das ist also auch ein sehr 
wichtiges Element; 

Nummer sechs ist, dass das Chemtrails-Programm auch Technologien einsetzt, die, wenn 
man es mit dem derzeitigen Entwicklungstempo, das wir auf dem Gebiet der Technologie 
kennen, berechnen würde, mindestens 15 bis 18 Tausend Jahre brauchen würden, bevor 
diese Technologie in unseren Händen wäre. Und was ist das für eine Technologie? Es 
handelt sich dabei um Nanotechnologie, um molekular kleine, also wirklich winzig kleine 
Programme, die in die Luft gebracht werden. Es sind Programme, die Informationen 
speichern, die wir einatmen, d. h. wir können sie über die Luft einatmen, wir können sie 
essen, weil wir draußen Nahrung anbauen, aber schließlich können wir sie auch auf alle 
möglichen anderen Arten aufnehmen, über das Wasser und so weiter. 

Dabei handelt es sich um nanotechnologische Partikel, die in unseren Körper gelangen und 
unser neurologisches und endokrines System vollständig verändern. Wir sind uns dessen 
gar nicht bewusst, denn das erscheint als Verschwörungstheorie und doch ist es wahr. Es 
gibt auch umfangreiche Dokumente und Bücher darüber, in denen auch die Patente dieser 
Technologie erwähnt werden. Man muss schon ein wenig Phantasie aufbringen, um sich 
vorzustellen, was das in großem Maßstab bedeuten könnte. Letzteres ist sehr wichtig, denn 
es bedeutet eine Modifikation der menschlichen Spezies (!). 

Also wenn ich jetzt die große Antwort auf deine Frage gebe, worum es eigentlich geht: Es 
geht darum, dass die menschliche Spezies ersetzt wird, angepasst wird und dass eine 
andere Art Mensch auf diese Welt kommt. Darum geht es auch in den Vorträgen, die ich 
halte, um zu erklären, was so wichtig ist, warum es eine andere Art Mensch geben muss 
und was wir in uns tragen, warum wir das, worin wir gut sind, nicht mehr tun dürfen. Denn 
wir sind dabei, uns daran zu erinnern und es neu zu lernen." 

Höre dir (h"ps://pateo.nl/HTML/NL/Pateo_Radio/Radio095.htm) die gesamte Folge 95 von 

Pateo Radio, Mittwochabend, 19. November 2014, von Johan Oldenkamp mit Gast Martijn 
van Staveren. 

 

Sieh dir auch Kristen Meghan an, eine Whistleblowerin 
der US-Armee (nach 6,5 Minuten). Sie spricht nicht über 
das Ziel, sondern macht die Realität der Existenz sehr 
greifbar. Nur auf Englisch, mit französischen Untertiteln. 
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https://www.youtube.com/watch?v=2FZXDzej0lU
https://pateo.nl/HTML/NL/Pateo_Radio/Radio095.htm


Obwohl The Dimming die Vertuschung als Hauptthema hat, macht diese Doku deutlich, 
dass die Agenda viel größer ist. Mit u. a. Kathrine Austin Fits und Dane Wighington. 

 

Die Verdunkelung: 

Dies ist die vollständigste GeoengineeringWatch.org-
Dokumentation über Climate Engineering 
Operationen: 

Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren  
Übersetzung: Elisabeth Slinkman 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden. 
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https://www.youtube.com/watch?v=rf78rEAJvhY

